

A black cat walks through a dense forest of tall, dark trees. The ground is covered in snow or light-colored dirt. The scene is framed by a red rectangular border.

Alice Kan

くら
もり
暗い森に、年老いた魔女がすんでいました。

まじょ
のろ
この魔女に呪いをかけられたら最後、
ひとびと
だれも逃げられないことを人々は知っていました。



AliceKan

へそまがりの
魔女

安東みきえ 文
牧野千穂 絵

ある日、ひとりの娘がやってきて、
魔女の家のドアをたたきました。
「たすけてください。道によよってしまいました」



魔女は娘の話を聞くと、ねずみを放しました。
「このねずみについてお行き。家への道をおしえてくれる」
娘は首を横にふりました。

「ほんとうは帰る家がないのです」

そのころ王国は混乱をきわめていました。
王に世継ぎが生まれないために、
領主たちは戦いにあけくれ、
すてられた子どもが國中にあふれていたのです。

「どうかここにおいてください。どんな仕事もしますから」



しかし、魔女はドアをとじようとします。

「とにかくそのねずみについてお行き。

悪いが、あたしにできるのはそこまでだ」

するとどうしたことでしょう。

ねずみは見上げ、ついておいでというように、

魔女の家に入っていくではありませんか。

娘はよごれた顔をほころばせました。

「ついていっていいですか」

魔女はしかめつらをしながらもドアをひろげました。

こうして魔女と娘はいっしょに暮らすようになったのです。



娘はたきぎをあつめ、ニワトリの世話をし、

やせた畑をたがやしました。

水をくむ仕事はとくにたいへんでした。

日になんども川と家を往復しなければなりません。

水は重く、肩がひどく痛みましたが、

娘は文句のひとつも言わずによくはたらきました。

しかし魔女の態度はそつけないものでした。



ねずみにかけるやさしいことばの半分も娘にはかけません。

それでも娘は平氣でした。

それまでひどい仕打ちをされるのが

当たり前の暮らしだったので、

やさしさがどんなものか知らなかったのです。